

Son Espases, QuirónSalud Palmaplanas, Clínica Rotger y Son Llätzer revalidan su Excelencia Hospitalaria

► Junto con el ibicenco Can Misses repiten las posiciones de 2022, con el **hospital universitario** en cabeza en el conjunto de las Islas

Europa Press | PALMA

Los hospitales de Son Espases, QuirónSalud Palmaplanas y Clínica Rotger han vuelto a situarse en posiciones punteras en la clasificación anual que elabora el Instituto Coordinadas de Gobernanza y Economía Aplicada (ICGEA) y que calibra el Índice de Excelencia Hospitalaria (IEH 2023).

Así, el Hospital Universitario Son Espases se sitúa como el mejor centro hospitalario de Baleares, según el IEH. El listado lo completan, en este orden, el Hospital QuirónSalud Palmaplanas, la Clínica Rotger, el Hospital Universitario Son Llätzer y el Hospital Can Misses. Los cinco centros ocupan las mismas posiciones respecto a la edición de 2022.

El IEH General y Autonómico



Mejor centro. El Hospital Universitario de Son Espases se posiciona de nuevo como mejor centro hospitalario de Baleares, según el Índice de Excelencia Hospitalaria del ICGEA.

se erige como el termómetro sanitario que, anualmente, mide el nivel de excelencia de los centros hospitalarios del país en su conjunto y también destacados por regiones.

Se trata de un análisis para cuya elaboración tiene en cuenta parámetros como el personal altamente cualificado que conforma estos hospitales, algunos de ellos entre los mejores médicos y especialistas no solo de España, sino a nivel internacional; las inversiones significativas en infraestructura hospitalaria y en tecnología médica; el alto nivel científico; la forma en que se aborda la atención al paciente, con un creciente énfasis en la humanización de su cuidado; y, también, la amplia accesibilidad característica del sistema de salud español.

En líneas generales, el IEH 2023 confirma la fortaleza sanitaria de la Comunidad de Madrid al encabezar las tres primeras posiciones del top 10 nacional con tres centros de la región, considerados por muchos como tres de los grandes estandartes de la sanidad española «por su compromiso con la excelencia y una gestión altamente cualificada», en palabras del vicepresidente ejecutivo del ICGEA, Jesús Sánchez Lambás en referencia a los hospitales universitarios Fundación Jiménez Díaz (primera posición en el ranking), La Paz (segundo) y Gregorio Marañón (tercero).

OBITUARIO



JESÚS GARZÓN
Naturalista

Referente ecologista

El pasado domingo falleció a los 77 años el naturalista cántabro Jesús Suso Garzón, uno de los pioneros y referentes del ecologismo español, colaborador de Félix Rodríguez de la Fuente, impulsor del Parque Nacional de Monfragüe y fundador de la Asociación de la Trashedancia, consiguiendo, en los años 90, que miles de ovejas atravesaran el centro de Madrid en defensa de las cañadas. Con multitud de honores, premios, cargos en entidades científicas, trabajos de investigación, publicaciones y conferencias, Garzón tuvo relación con Mallorca como patrono de la Fundación para la Conservación del Voltor Negro y de la Fundació Vida Silvestre Mediterrània entre 1985 y 2017. Esta última fundación lamentó ayer la muerte «de un referente de indudable prestigio».

El Sindicato Médico obtiene garantías para recuperar la carrera profesional

J.T.B./E.P. | PALMA

El Sindicato Médico de Baleares (Simebal) obtuvo ayer de la presidenta balear, Marga Prohens, el compromiso de que se retomará la negociación de la carrera profesional en los términos que el PP llevaba en su programa electoral. Así lo indicó ayer su presidente, Miquel Lázaro. La negociación está bloqueada desde 2018. Afecta a 1.500 profesionales, según datos que expuso ayer después de la reunión que se celebró en el Consolat de Mar.

«No hay que olvidar que la carrera profesional es un derecho que tienen los profesionales y que fue bloqueado en el 2018 por el anterior gobierno. A todos los médicos nos ha costado 32 millones de euros», dijo. Según precisó, recuperar la carrera profesional permitiría volver a situar a Baleares en «los primeros puestos» en relación al conjunto del país.

Desde el sindicato también han reclamado al Ejecutivo que se implante la figura de la plaza de muy difícil cobertura también



Miquel Lázaro explicando ayer el acuerdo. Foto: CAIB

en el ámbito de la Atención Primaria, objeto de «especial preocupación».

Estas medidas, añadió, redundarían en la captación y en la fidelización de profesionales.

«Es penoso que se formen 30 médicos de Familia en Baleares y se queden solo ocho. Algo pasa», puntualizó.

Miquel Lázaro puso énfasis en la necesidad de

abordar la problemática de la salud mental, recordó que su especialidad es la psiquiatría, y afirmó que es una cuestión que será muy importante en los próximos cuatro o cinco años.

En este sentido, alabó los planes del Govern en esta materia y, en concreto, la partida de cinco millones de euros incluida en los Presupuestos autonómicos para el año 2024.

